



## Unifican diputados conteo por Ayotzinapa

Por primera vez, ninguna bancada en la Cámara de Diputados se apropió del grito de "¡Justicia!" por los normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en 2014, y el conteo hasta el 43 fue conjunto.

A ocho años de la desaparición de los estudiantes en Iguala, Guerrero, a manos del crimen organizado, policías y militares y previo a la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, en el pleno, los diputados acordaron hacer el conteo dirigido desde la Secretaría de la Mesa Directiva.



La costumbre era que cada bancada hiciera un conteo por la desaparición de los 43 jóvenes.

Primero lo hacían los legisladores de Morena y luego los del PAN, ante la falta de resultados para aclarar lo ocurrido en 2014 y sancionar a responsables.

El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, pidió respeto para conmemorar la fecha.

"Es un homenaje de duelo", dijo sobre el conteo.

La diputada Brenda Espinoza, secretaria de la Mesa Directiva, comenzó el conteo del 1 al 43.

Diputados de Morena, PT, PVEM, PRI, PRD, MC y PAN se unieron en coro, y la mayoría levantando el brazo derecho.

Al final, el pleno se unificó con el grito de "¡Justicia!".

Aún está pendiente la intervención de los grupos parlamentarios para abordar lo ocurrido hace 8 años y los avances más recientes de la investigación, lo cual se espera sea después de la comparecencia Ramírez de la O.

[https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/unifican-diputados-conteo-por-ayotzinapa/ar2477130](https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/unifican-diputados-conteo-por-ayotzinapa/ar2477130)